con la idea de llegar a considerar, incluso, los problemas administrativos que no son propiamente materia de lev.

El director de esta próxima Escuela de Verano, Prof. Luis Escobar Cerda, ha dispuesto la celebración de una serie de reuniones preliminares con profesores e investigadores de todas las Facultades, con el objeto de discutir el temario, así como de designar a las personas que tendrian a su cargo la elaboración de documentos de trabajo. Estas reuniones se iniciaron el lunes 25 de septiembre.

BECAS OFRECIDAS POR LA FUNDACION HUMBOLDT

La Comisión de Becas del Instituto Chileno-Alemán de Cultura ha llamado a concurso para la concesión de becas ofrecidas por la Fundación Alexander von Humboldt, para el año académico 1962-1963.

Podrán optar graduados universitarios residentes en Chile, que deseen perfeccionar sus estudios en Alemania Federal, con el objeto de dedicarse a actividades docentes universitarias o a la investigación científica. Podrán optar a las becas "A", los universitarios titulados con un mínimo de 2 a 3 años de docencia universitaria o de investigación científica, después de haberse recibido. Estas becas comprenden el período de estudios del 1º de octubre de 1962 al 31 de julio de 1963, y tienen una dotación de 800 marcos mensuales. Para las becas "B", podrán optar los titulados universitarios que tengan un mínimo de 5 años de docencia universitaria o de investigación científica, después de haberse recibido. Las becas comprenden un período de 6 a 12 meses del año académico 1962-1963 y tienen una dotación de 1.100 marcos mensuales.

Condiciones generales. Edad, 25 a 35 años; buenos conocimientos del idioma alemán. Se considerarán únicamente las solicitudes de candidatos altamente capacitados y recomendados especialmente por alguna universidad o centro de investigación científica.

La Fundación puede hacerse cargo de los gastos de pasaje a Alemania, hasta una suma máxima fijada para cada país. La reserva de pasajes la efectuará la misma Fundación.

Para los candidatos que al concedérseles la beca ya se encuentren en Alemania, no habrá subvención por este concepto. También se consulta una subvención para el pasaje de vuelta, si el candidato regresa directamente a su país de origen. La Comisión de Becas recibirá las solicitudes con la documentación pertinente hasta el 30 de septiembre de este año, fecha en que se cerrará impostergablemente este concurso.

HONRA A PABLO NERUDA ASOCIACION DE EE. HIL

(Traducción del inglés):

Señor Pablo Neruda c/o Grove Press, Nueva York

23 de julio de 1961

Estimado señor Neruda y "Cher Maitre":

La 'Modern Language Association of America', que cuenta con 11 a 12.000 profesores de Inglés, Alemán, Ruso y Lenguas Romances, fundó hace tres años un Comité de Miembros Honorarios. Anualmente son elegidos 4 o 5 de estos Miembros Honorarios de entre los más grandes escritores vivos, recayendo el nombramiento en aquellos hombres de letras más admirados por los integrantes de la MLA, sea porque su obra incita más que otras a los críticos a estudiarla, sea porque muy pronto serán consagrados como clásicos. Formalmente no requerimos nada de estos escritores. Pero esperamos que ellos acepten, cuando vengan a este país, la invitación que les hacemos para que asistan a una de las anuales reuniones del MLA, en Nueva York o Chicago (habitualmente entre el 27 y el 30 de diciembre), y entren así en contacto con los profesores concurrentes. Entre los Miembros Honorarios va elegidos se encuentran Malraux, Sartre, TS Eliot Ungaretti, St John Perse, JC Ramson (USA), Jorge Guillén. En diciembre de 1961 esperamos elegir a René Char, Robert Graves, Borges y, si nos hace el honor de aceptar, a usted. Muchos son los admiradores de su poesía aquí -tanto entre los profesores como entre los alumnos. Estaríamos, pues, muy orgullosos y honrados si usted aceptara la elección que hemos hecho de darle un título honorario, como un símbolo de nuestra admiración por su obra.

Henri Peyre, Presidente de Modern Language Association, para 1960

Presidente del Departamento de Lenguas Romances de la *Universidad de Yale*

Yale University

New Haven, Connecticut